

安全で楽しい夏休みを過ごしましょう

副校長 田中 万千子

いよいよ待ちに待った夏休みが始まります。長期休業日は、児童にとって、通常の学校生活では得られない様々な体験ができる時期です。コロナ禍で規制はありますが、ぜひ普段なかなか時間がとれないお子さんとの会話やふれあいの機会をたくさん取っていただけたらと思います。一方で、児童の行動範囲や行動時間の広がりによって、生活安全や非行防止、感染症拡大予防に関する注意喚起も学期中以上に必要となります。夏休みのしおりについては、保護者会・学級でも配付しました。.本日配付の練馬区教育委員会からのおたより「タブレットは正しく使いましょう」とあわせてお子さんとご確認いただき、良いお休みをお過ごしください。

【特にご注意いただきたいこと】

- 緊急事態宣言下で夕べの音楽はならないかもしれませんが、午後5時半を目安に家に 帰りましょう。友達が遊びに来ていたら、帰るように声かけをお願いします。
- 子どもだけで遠出はしません。吉祥寺方面などへの外出も避けましょう。
- 友だちからお金を借りたり、物を買ってもらったり、カードなどを売ったりしないようにしましょう。子どもだけのイートインコーナーの利用もやめましょう。
- ひろば利用の際、できれば、昼食は家庭でとるようご協力をお願いします。
- 公園や児童館などみんなが使う場所でのルールをきちんと守ります。後片付けなどみんなで声を掛け合いましょう。
- 公道でキックボードに乗ったり、人の敷地に入ったり、また道路で遊んだりすることは、危険です。また、人に迷惑をかけます。気を付けましょう。
- 留守番をする機会が増えるご家庭もあると思いますが、不審電話に注意しましょう。 友だちの家の電話は絶対に教えないようにしてください。不審電話などがかかってきた ときは、学校へもご連絡をお願いします。
- 〇 外出の際は熱中症に気を付けるとともに、防犯ブザーを携帯しましょう。
- ☆ 心配なことがあったら、110番か3924-0110石神井警察署へ通報しましょう。